

Unos 67.000 escolares participarán en las III Jornadas de Educación Vial

Están dirigidas a los alumnos de nueve localidades

LV
MURCIA

Más de sesenta mil escolares de la Región —en torno a los sesenta y siete mil— aprenderán educación vial gracias a las III jornadas organizadas por la jefatura provincial de Tráfico que permitirán que los chavales, a través de material didáctico, charlas y concursos, se familiaricen con las señales de tráfico y el respeto a las mismas.

Cada año, la campaña de educación vial trata de llegar a un número determinado de municipios elaborando un programa de actividades dirigido a los escolares y a la Tercera Edad. Durante el presente curso escolar, las III Jornadas de Educación Vial Escolar y Tercera Edad se van a celebrar en los municipios en los que todavía no se ha llevado a cabo, concretamente en Bullas, Albudeite, Alguazas, Librilla, Lorquí, Beniel, San Javier, Los Alcázares y Fuente Alamo. Además en los municipios de Lorca y Cartagena se organizarán, a nivel de todos los colegios, Semanas del Peatón, del Ciclista, recorridos urbanos, creación de en-



Todo a punto para las jornadas.

cuentros entre colegios, mesas redondas, etc... y se utilizará el Parque Infantil de Tráfico Móvil como material de apoyo. Asimismo se realizarán estudios de accidentalidad en los alrededores de los centros escolares y se ubicarán marcas viales en los accesos de los colegios.

Tal y como ya ocurriera el

pasado curso escolar, la jefatura provincial de Tráfico ha mantenido reuniones con alcaldes, concejales, directores de centros escolares, asociaciones de amas de casa, Tercera Edad y colectivos ciudadanos, a fin de realizar la programación de actividades. Se dotó a los centros del adecuado material di-

dáctico, que comprendía cintas de video, diapositivas, guías del peatón, ciclista y ciclomotor, posters para la aulas, test sobre parques infantiles de tráfico, manuales de apoyo al profesor y un semáforo autónomo con las tres situaciones: rojo, ámbar y verde.

LA VERDAD

Urbanismo concede licencia para 173 nuevas viviendas

El Consejo de Gerencia de Urbanismo aprobó ayer, entre otros asuntos, la concesión de licencia para 173 nuevas viviendas; el gasto de un millón de pesetas para limpieza y vallado de cinco solares y la licencia de apertura de un «sex-shop», en la calle Enrique Villar. Este tema contó con el voto en contra de representantes del Partido Popular y de Sánchez Cárceles y la abstención de Juan Guillamón, del CDS. También se aprobó la adquisición de un equipo para informatizar los procesos técnicos y administrativos propios de la Gerencia, por un importe que asciende a 23.740.000 pesetas. Con este sistema se aspira a que desaparezca, a lo largo del año próximo, los Libros de Registro quedando informatizado el proceso de entrada y salida de documentos propios de la Gerencia.

Propuesta del CDS e interpelación de Izquierda Unida

Por otra parte, el portavoz del CDS, Adolfo Fernández, ha alevado al pleno del próximo día 26 una propuesta sobre las elecciones generales del día 29. Se trata de una declaración institucional en la que el Ayuntamiento recuerde a los murcianos la importancia de las elecciones, al tiempo que se insta a los ciudadanos a que acudan a las urnas a ejercer su derecho constitucional de votar.

También el concejal de Izquierda Unida, Antonio Prefasi, ha presentado una interpelación sobre el asfaltado y alumbrado público del Camino Viejo de Monteagudo, por valor de 8.200.000 y 9.500.000 pesetas respectivamente. Se afirma que tan sólo se ha realizado la mitad del asfaltado y nada de alumbrado, por lo que se pide al concejal de Obras que informe de las causas de la no conclusión del asfaltado y la no realización del alumbrado.

Editada una «Guía de la Administración del Estado» en la Región

El lunes, a la seis de la tarde, tendrá lugar en la delegación del Gobierno el acto de presentación de la «Guía de la Administración del Estado», que ha elaborado la propia delegación. En la guía se incluyen las competencias de la Administración del Estado en la Región de Murcia, así como los servicios que presta ésta y cada una de las direcciones provinciales de los ministerios y los organismos autónomos, de manera que sea un instrumento útil de información para el ciudadano en sus

relaciones con la Administración.

También el lunes se inaugura un curso sobre «El mando en los servicios de emergencia», organizado por los servicios de Protección Civil de la delegación general del Gobierno. El curso se prolongará hasta el 17 de noviembre y tendrá lugar en el aula del Parque de Bomberos. Asistirán unas veinte personas, responsables de los servicios especiales de emergencias de distintas instituciones y empresas.

EL PATIO

■TRES ACTORES DE EXCEPCION tendrá la representación del Tenorio en el Romea el próximo 1 de noviembre. Al menos, los protagonistas andan pensándose su aparición pública y ensayan en privado sus complejos papeles. Se trata del concejal Francisco Martínez Pardo; del director del Almudí, Martín Páez; y del profesor Francisco Flores Arroyuelo.

■EL CONCEJAL DEL GRUPO MIXTO, Manuel Sánchez Cárceles, es uno de los que más sigue utilizando el vehículo oficial con chófer incluido. El otro día, la utilización llegó a límites curiosos ya que salió del Ayuntamiento acom-

pañado de su mujer para dirigirse a su casa de Algezares.

■EL OTRO EDIL «MIXTO», Juan Alhama, lleva varios días indignado por lo que considera trato de excesivo favor a Sánchez Cárceles (más cercano a los socialistas). Recientemente se enteró de que la secretaria que tenía el grupo ha pasado a otro destino ya que Sánchez Cárceles pidió que se contratara a una funcionaria de empleo, amiga de su hijo. «No discuto que esta chica sea más o menos capaz, pero estoy en contra de la forma cómo se ha hecho la contratación, sin consultarme en absoluto».

TEATRO GUERRA INAUGURACION TEMPORADA 1989-90



SABADO, 7 DE OCTUBRE. 10 NOCHE
Excmo. Ayuntamiento de Lorca-Consejo Municipal de Cultura y Festejos



Vidal-Roma
La moda en piel,
diseños exclusivos
en zapatos, bolsos
y prendas de piel.
SOMOS MUCHO EN MODA
Gran Vía, 21

AVIS

Alquilamos coches y varias clases de furgonetas sin conductor.

Teléf. 264355 MURCIA
Teléf. 527213 CARTAGENA

EN EL CENTRO DE MURCIA
EN C/. MANRESA, 1

fitness

Tlf. 219279

LE QUITAMOS EL ESTRÉS, EL ESFUERZO, EL CANSANCIO, EL DOLOR Y UNOS CENTIMETROS

Tarjeta Visa